

令和6年8月7日

関係者・事業者 各位

高齢者総合福祉センターヒューマン  
施設長 森 弘樹

新型コロナウイルスの感染について（収束のお知らせ）

拝啓 時下、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は、当法人にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、当法人が設置経営する特別養護老人ホームヒューマンの新型コロナウイルス感染症が8/7に収束いたしましたのでご報告いたします。

その間の対応といたしましては、入所者・ご家族には適宜状況を説明し、新規の入所については、特養、ショートステイともに状況を説明したうえで希望者にはサービス提供をいたしました。デイサービスセンターは別フロアのため、状況を説明したうえで希望者にはサービス提供を継続いたしました。

また主治医、横須賀市、保健所等と連携をしながら、利用者、職員への感染拡大防止につとめました。

皆様にはご心配とご迷惑をお掛けいたしました。陽性者の健康観察期間の経過と抗原検査結果に基づき収束と判断し、横須賀市及び保健所に報告いたします。

ご支援とご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。

今後につきましても、引き続き感染症対策を徹底し事業の運営を行ってまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

敬具